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Berichte aus dem Höcher Ortsgeschehen

Liebe Bürgerinnen und Bürger, unsere Dorfzeitung Die Glanquelle, Ausgabe Juli 2022, befindet sich in Ihren Händen. 

Wir wünschen Ihnen viel Freude beim Lesen und Gucken!
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2mal Remis…

Am 22.05.2022 um 13:15 Uhr machte unsere 2. Garde den 
Beginn.
In einer hart umkämpften Partie ging es hin und her.
Nach 90 Minuten hieß es dann 5:5.

Um 15:00 Uhr kam es dann zum Gipfeltreffen vom Ersten ge-
gen den Zweiten. Nach einer Unachtsamkeit in unserer Hinter-
mannschaft konnte Kelly Lauck das 0:1 erzielen.
Mohammed Ghader konnte den Ausgleichstreffer in der 20. 
Minute  verbuchen.
In Minute 51 war es dann Marco Becker, der die Führung für 
die Jungs vom Nasswald erzielen konnte.
Die Partie verflachte, doch unsere Jungs behielten die Kontrolle 
in einer  vom Zweikampf geprägten Partie.
Man wollte die 3 Punkte am Nasswald behalten.
Doch es kam, wie ein Schlag ins Gesicht, in der 95. Minute zum 
2:2 Ausgleichstreffer der Bexbacher…
Zuvor hatten unsere Jungs einige Chancen auf das 3:1 , aber der 
Schlussmann des SV Bexbach hatte etwas dagegen und wusste 
dies zu verhindern.

Ein schmerzhafter Sonntag für unsere Nasswaldjungs..

Nachtrag zum 25.05.2022
An diesem Mittwochabend bestritten die Jungs vom Nasswald 
ihr Nachholspiel gegen den SV Kohlhof.
Früh geriet man in Rückstand durch eine Fehlerkette der Hin-
termannschaft.
Der Ausgleich fiel 20 Minuten später.
Die Weichen zum Sieg wurden erst sehr spät auf der roten Erde 
gestellt.

6 Punkte in Wellesweiler!

Vergangenen Sonntag, den 29.05.2022 bestritten unsere beiden 
Mannschaften ihr letztes Auswärtsspiel der Saison.
Die 2. Garde konnte mit einem 2:6 überzeugen.
Die 1. Garde konnte sich mit einem  1:4 durchsetzen!

Endspurt Missglückt

Da am letzten Spieltag am Pfingstsonntag, unsere Gegner von 
Calcio Neunkirchen aufgrund von Spielermangel absagen muss-
ten, bekamen wir die 3 Punkte aus diesem Spiel.
Nun waren wir einen Punkt vor dem SV Bexbach.
Diese waren an jenem letzten Spieltag zu Gast in Bruchhof.
Würde Bruchhof gewinnen, wäre die Nasswaldelf Meister.
Bruchhof führte zur Pause mit 3:0, doch der SV Bexbach schaff-
te es in Hälfte 2 noch zu einem Remis.
So kam es am Mittwoch den 08.06.2022 in Oberbexbach zu 
einem Entscheidungsspiel zwischen unserer Nasswaldelf und 
dem SV  Bexbach.
Der Gewinner dieser Partie wäre Meister der Kreisliga A Bliestal 
und würde somit in die Bezirksliga Ost aufsteigen.

Um 19:00 Uhr kam es dann zum Showdown vor über 1000 
Zuschauern und bei angenehmen Wetter.
In einem Zweikampfgeprägten Spiel geschah lange nichts.

Aus dem Vereinsgeschehen des SV 1920 Höchen HSV19 20 HSV19 20

Nach 23 Minuten konnten unsere Kontrahenten mit 1:0 in 
Führung gehen durch Tobias Pirker.
Unsere Nasswaldjungs waren sichtlich geschockt.
Kurz vor der Halbzeit hatten wir die Chance zum Ausgleich, 
doch wieder einmal war der Schlussmann der Bexbacher 
nicht zu überwinden.
So ging es mit 1:0 in die Pause.
In Hälfte 2 kamen unsere Jungs immer noch nicht richtig in 
die Partie.
Als dann in der 64. Minute auf Foulelfmeter für die Bexba-
cher entschieden wurde, konnte Kelly Lauck das 2.0 erzielen 
obwohl unser Torhüter die Ecke geahnt hatte.
Im Anschluss handelten sich unsere Jungs noch 2 Rote Kar-
ten ein und schwächten sich somit selbst.
In Unterzahl kam man aber noch einmal etwas ran, verpasste 
aber den Anschlusstreffer.
So wurde die Partie beim Stand von 2:0 für den SV Bexbach 
abgepfiffen.

So gratuliert auch der SV Höchen dem SV Bexbach zur Meis-
terschaft in der Kreisliga A Bliestal und somit zum Aufstieg in 
die Bezirksliga Ost.

Nichtsdestotrotz haben unsere Jungs eine überragende Run-
de gespielt.
Mit 108:35 Toren und 67 Punkten.
Jetzt heißt es erstmal die leider kurze Pause zur Regeneration 
zu nutzen bis es am 01.07.2022 wieder losgeht mit der Vor-
bereitung auf die Saison 22/23.

Ein Riesen Dankeschön gilt den Fans und Supporten des SV 
Höchen, die über die ganze Saison und auch Pokalrunde un-
sere Jungs lautstark unterstützt haben.
Ohne euch wäre es nur halb so schön.       D A N K E

Mirko Holzmeyr

Sportfest des SV1920 Höchen
 
Dieses Jahr findet das Höcher Sportfest vom 
29.07-31.07.2022 statt.

Beginn ist Freitags um 17:00 Uhr mit Boule für Je-
dermann.
Samstags finden Spiele der Jugend von 10:00 Uhr 
bis 17:30 Uhr statt
Um 18:00 Uhr fällt dann der Startschuss zum be-
liebten Hobbyturnier unser Dorf spielt Fußball.
Am Sonntag spielt die A-Jugend um 13:15 Uhr.
Unsere Aktiven um 15:00 Uhr gegen den SV Bee-
den
Für das leibliche Wohl wird bestens gesorgt sein!
Auch wird es wieder eine Shotsbar geben!

Der SV Höchen freut sich über euren Besuch.
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Anfang Mai begann die Midfeld-Runde mit 
einem Unentschieden (7:7) beim TC Viktoria 
St. Ingbert. 
Nach zwei darauffolgenden Siegen in Lim-
bach (9:5) und zu Hause gegen Bruchhof/
Sandorf (14:0) kam es zu einem spannenden 
Spiel gegen den größten Favoriten Gersheim/
Herbitzheim im Kampf um die Tabellenfüh-
rung. Nach den Einzeln stand es unentschie-
den und somit mussten zum Heimsieg beide 
Doppel gewonnen werden. Die Kids zeigten 
eine starke Leistung und konnten beide Dop-
pel im Match-Tiebreak für sich entscheiden. 
Am 3. Juni 2022 folgte mit dem letzten Sai-
sonsieg bei Blau-Weiß Homburg die Krönung 
einer herausragenden Saison, in der alle Spie-
ler über sich hinaus gewachsen sind. Im An-
schluss wurden die Kinder mit einer Meister-
schaftsfeier zusammen mit der 2. Mannschaft 
auf der heimischen Anlage im Grubenwäld-
chen überrascht. 
Die Midfeld II - Mannschaft erreichte in ihrer 
Altersklasse Tabellenplatz 5. 

Sandra Schwartz

Midfeld I - Mannschaft des TC Frankenholz holt Meisterschaft

V.l.n.r.: Paul Hary, Moritz Schwartz, Trainer Klaus Kretschmer, Jonas Abel, Linus Jene und Jakob Wack

Erstmals findet am Sonntag, den 10. Juli 2022  von 11.00 
bis 17.00 Uhr ein Sommermarkt der Kunsthandwerker 
um den Höcherturm in Bexbach-Höchen statt. 
Der Eintritt ist frei. 

Die 30 Kunsthandwerker bieten Holzarbeiten (Herzen und 
Bäume, Holzscheiben, Willkommensstehlen, Holzdeko 
uvm.), Karten, Schmuckteile aus Fimo, Aludraht, Edelstei-
nen, Mineralien, Cabochon, Holz und Halbedelsteinen, Eta-
geren und Lampen aus Sammeltassen und buntem Geschirr, 
Nähobjekte in vielerlei Ausführungen (u.a. Kinderkleidung, 
Utensilos, Leder, Lederpuschen, Leseknochen, Taschen, 
Stofftiere, Patchwork uvm.), Strick- und Häkelarbeiten wie 
Socken, Schals, Mützen und Tücher, Filzarbeiten (Filztiere 
und Mobiles, Mützen, Hüte, Filzschuhe), Kerzen, Keramik-
arbeiten, Betondeko, Stickarbeiten, Papierarbeiten, Malerei, 
Arbeiten mit dem Plotter, Spültücher, Putzschwämme und 
gehäkelte Deko, Accessoires aus Leder und Stoff für Tier und 
Mensch uvm. an.
Fürs leibliche Wohl wird vom Team des Gasthauses Hö-
cherberg bestens gesorgt. Der gemütliche Biergarten und 
das Gasthaus laden hierzu ein. Auch für die Kinder steht ein 
schöner Spielplatz zur Verfügung und vielleicht besteigen Sie 
mal den Höcherturm und genießen die schöne Aussicht, die 
man von dort oben hat.
Wir freuen uns, dass wir erstmals eine Ausstellung im Freien 
veranstalten können und freuen uns auf viele Besucher. 
Auf Ihren Besuch freuen sich der Verein „Hobbykünstler um 
den Höcherberg e.V.“ und das Team vom Gasthaus Höcher-
berg am Höcherturm in Höchen.

Sandra Bauer

Sommermarkt der 

Kunsthandwerker 

um den Höcherturm
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Bei der Präsentation der Marketingkampagne ÖPNV des Saarpfalz-Kreises 
(v. l.): Maurice Eickhoff, Mobilitätsmanager Saarpfalz-Kreis, der Neunkircher Landrat Sören Meng, Ministerin Petra Berg, Landrat Dr. Theophil 
Gallo, Torsten Czech, Fachbereichsleiter Nachhaltige Entwicklung und Mobilität, und Achim Jesel, Leiter der ZPS-Geschäftsstelle.

Mit einer Auftaktveranstaltung im Landrat-
samt hat der Saarpfalz-Kreis gemeinsam mit 
dem Zweckverband Personennahverkehr 
Saarland (ZPS) die Werbekampagne „Mit 
uns in jede Ecke im Kreis“ gestartet. Landrat 
Dr. Theophil Gallo bekräftigt: „Mit dieser 
Werbekampagne wollen wir die Bürgerin-
nen und Bürger verstärkt über unsers gutes 
Nahverkehrsangebot   informieren und zum 
Umsteigen bewegen.“ Als Botschafter der 
Werbekampagne wirbt der Steinkauz auf je-
dem Plakat für Klimaschutz und nachhalti-
ge Mobilität. Der ÖPNV im Saarpfalz-Kreis 
hat sich in den letzten Jahren zu einem gut 
ausgebauten und modernen Nahverkehrs-
netz entwickelt. „Fast jeder Ort im Kreis ist 
während der Woche stündlich erreichbar, 
am Wochenende alle zwei Stunden“, erklärt 
Landrat Dr. Theophil Gallo, „viele Busse 
fahren bereits ab fünf Uhr morgens und bis 
spät abends – ein wirklich gutes Angebot 
mit großem Potential.“ 
Neben dem dichten Fahrplanangebot und 
kurzen Anschlusszeiten bieten die modernen 
und barrierefrei ausgestatteten Fahrzeuge 
Bequemlichkeit und Komfort. WLAN ist 
ebenfalls in vielen Bussen verfügbar. Der 
ZPS finanziert als Aufgabenträger mit den 

Saarpfalz-Kreis wirbt mit seinem guten Nahverkehrsangebot

PlusBussen R6, R7, R10 und R14, dem 
ExpressBus X6 sowie mit der RegioBus-
Linie R8/280 einen bedeutenden Anteil 
des Nahverkehrs im Saarpfalz-Kreis. „Wir 
freuen uns sehr“, informiert Landrat Sören 
Meng, Verbandsvorsteher des ZPS, „dass wir 
mit unseren PlusBussen einen wesentlichen 
Beitrag zur Attraktivität des ÖPNV im Saar-
pfalz-Kreis leisten. Jede Ecke im Kreis – ein 
rundes Angebot.“ Fast wie gerufen geht das 
9-Euro-Ticket gleichzeitig an den Start, eine 
günstige Gelegenheit, das Verkehrsangebot 
vor Ort zu testen. Für je neun Euro im Juni, 
Juli und August kann man mit diesem Ti-
cket deutschlandweit den Nahverkehr nut-
zen. Die im April neu angetretene Ministe-
rin für Umwelt, Klima, Mobilität, Agrar und 
Verbraucherschutz, Petra Berg, betont: „Das 
neue 9-Euro-Ticket ist die Chance, die Saar-
länderinnen und Saarländer vom Umsteigen 
zu überzeugen und neue Fahrgäste für den 
ÖPNV zu gewinnen. Wir sind gut aufge-
stellt –  sei es mit unserem Taktverkehr im 
gesamten Land von früh morgens bis spät 
abends, den neuen modernen Fahrzeugen 
und nicht zuletzt mit den attraktiven schlau-
VV-Tarifangeboten des saarVV. 

Trotzdem wollen und werden wir den Nah-
verkehr weiter stärken und ausbauen. Mein 
Anliegen als Ministerin für Umwelt, Klima 
und Mobilität ist es, unseren Lebensraum zu 
schützen und zu erhalten. Von einer nach-
haltigen Mobilität profitieren wir letztend-
lich alle. Deswegen freue ich mich sehr, dass 
sich der Saarpfalz-Kreis zusammen mit dem 
ZPS für die Förderung nachhaltiger Mo-
bilitätsalternativen einsetzt und ein gutes 
ÖPNV Angebot auf die Beine gestellt hat.“ 

Die Werbekampagne im Saarpfalz-Kreis 
lehnt sich an die Landeskampagnen zu den 
neuen schlauVV-Tarifen des saarVV und 
zum neuen PlusBus-Angebot an und setzt 
damit die im vergangenen Jahr begonne-
ne saarlandweite verstärkte Bewerbung des 
Nahverkehrs fort. Durch die Marketing-
kampagne und das 9-Euro-Ticket als „Pro-
bierangebot“ hofft der Saarpfalz-Kreis, dass 
viele die Attraktivität des Nahverkehrs vor 
Ort entdecken und dessen großes Potential 
erkennen.

Aktuelle Fahrplanauskünfte gibt es unter 
www.saarfahrplan.de (auch als App).

Die Jagdgenossen fahren 2022 
zum Linslerhof nach Überherrn

Die diesjährige Exkursion der JGN Höchen führt uns 

am 3.September zum Linslerhof in der Nähe von Über-

herrn. Die Fahrt, ein Pausenimbiss, eine historische 

Führung über die gesamte Anlage sowie eine Greifvogel-

schau sind in dem Unkostenbeitrag von 15, 00 Euro pro 

Person enthalten; der Betrag wird bei Antritt der Fahrt 

erhoben. Abfahrt ist um 10.00 Uhr im „Mitte Dorf“; 

gegen 18.00 werden wir wieder in Höchen sein, wo ein 

gemeinsamer Abschluss im Vereinsheim des SV Höchen 

möglich ist.                                                                        

 Anmeldungen bitte  bei Geschäftsführer Heiner Scherer 

( 06826/ 6196 ).

Exotischer Gast im Garten

Waren es bei der letzten großen Kirschenernte vor zwei Jah-
ren Schwarzspechte, die uns im Garten überraschten, wurde 
es in diesem Jahr exotisch. Ein Halsbandsittich ließ sich die 
saftigen Früchte schmecken. Ob es sich um ein ausgebüxtes 
Tier eines Vogelfreundes handelte oder um ein freilebendes, 
wollte uns der Papagei nicht verraten. Immerhin schien er 
gut erzogen, denn mit vollem Schnabel spricht man nicht! 
Inzwischen haben wir erfahren, dass die Sittiche aus den 
Zoos in Frankfurt und Stuttgart heraus verwildert sind und 
sich hierzulande fleißig vermehren. 
Richard Staab

Förderverein
der Protestantischen
Kirchengemeinde
Höchen, Frankenholz und 
Websweiler

Einladung an alle Mitglieder zur 
Mitgliederversammlung

Termin: 10. Juli 2022 
Zeit: 11.00 Uhr im Anschluss an den 
               Gottesdienst
Ort: Protestantische Kirche in 
 Höchen

Als Tagesordnung ist vorgesehen:

1. Begrüßung und Eröffnung
2. Gedenken an die verstorbenen Mitglieder
3. Wahl einer Protokollführerin / eines Pro-
tokollführers 
4. Feststellung der Anzahl der stimmberech-
tigten Teilnehmer
5. Genehmigung der Tagesordnung
6. Verlesung der Niederschrift der Mitglie-
derversammlung vom 7. November 2021
7. Bericht des Vorstandes (Geschäftsbericht)
8. Kassenbericht über das abgelaufene Ge-
schäftsjahr 2021
9. Bericht der Rechnungsprüfer
10. Wahl einer Versammlungsleiterin / eines 
Versammlungsleiters
11. Aussprache über die Berichte
12. Genehmigung des Haushaltsplanes 
2022 und des Jahresabschlusses 2021
13. Entlastung des Vorstandes
14. Weitere Berichte
15. Beratung vorliegender Anträge
16. Verschiedenes

Auch Gemeindeglieder, die nicht Mitglied 
im Förderverein sind,
sind als Gäste herzlich willkommen.

Der Vorstand

Einladung 
 
Der Pensionärverein Höchen lädt seine Mitglieder zur Mitglieder-
versammlung am 
17. August 2022 ins Gasthaus Höcherberg recht herzlich ein.
Beginn ist um 17.00 Uhr.
Wir bitten um Anmeldung bis 
04. 08.2022 bei Ute Jost tel. 6853.
Die Vorstandschaft bittet um rege Beteilung 
 
 
Udo Gins
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Am 18.06. durften wir, die Tanzgruppe Jamakema des TuS Hö-
chen, das 75-jährige Jubiläum des VdK Höchen-Frankenholz mit-
gestalten. Nach langer Zeit war dies wieder unser erster Auftritt 
und die Premiere für unsere Trainerin Gianna Fiack, die mit uns 
den Tanz einstudiert und aufgeführt hat. Wir haben uns für die
Choreografie ein Lied aus der Komödie „Pitch Perfect“ ausgesucht 
und diese mit gymnastischen Elementen und verschiedenen He-
befiguren ausgeschmückt. Trotz der hohen Temperaturen konnten 
wir uns über einige Zuschauer freuen. Es hat uns Spaß gemacht, 
aufzutreten und wir bedanken uns herzlich für die Anfrage des 
VdK. 

Für weitere Eindrücke des Trainings und unserer Auftritte findet 
ihr uns auch

auf Instagram: @jamakema 

Fotos: Jörg Hoffmann

Aus dem Vereinsgeschehen des TuS Höchen 06

We are back!

TuS Höchen gut durch eine 
schwierige Zeit gekommen 

Vorstand im Amt bestätigt

Bedingt durch die Corona-Pandemie und 
die fast zwei Jahre dauernde Schließung der 
Glanhalle waren die Jahre 2020 und 2021 
schwierige Jahre für den TuS Höchen. Dies 
verdeutlichten der 1. Vorsitzende Horst 
Hornberger und die Abteilungsleiter des 
Vereins in ihren Berichten bei der diesjäh-
rigen Mitgliederversammlung am 10. Juni.
Die sportlichen Aktivitäten im Verein waren 
bedingt durch die Schließung der Glanhal-
le von Anfang Februar 2020 bis Ende 2021 
und durch die Einschränkungen wegen 
der Corona-Pandemie zeitweise nur unter 
schwierigen Rahmenbedingungen möglich.
Verlagerung der Übungsstunden nach Fran-
kenholz, Oberbexbach, Münchwies oder 
auf die vereinseigene Sportanlage, ein stän-
diges Anpassen der Übungsstundenpläne 
wegen einer veränderten Hallensituation 
oder gesetzlicher Auflagen und Verbote, 
Online-Angebote in Lockdown-Zeiten, aber 
auch neue Angebote im Freien wie Nordic-
Walking oder 10. Platz der Tanzgruppe 
Jamakema bei einer bundesweiten Online-
Dance-Challenge des DTB wären in diesem 
Zusammenhang zu nennen.
Deutsches Turnfest, Landesturnfest, Dorf-
feste, Götzwanderungen, Zeltlager, gemein-
same Fahren zur Gymmotion oder Weih-

nachtsfeiern gab es aus besagten Gründen 
nicht. Der TuS Höchen hofft, dass das alles 
in Zukunft wieder mit Leben gefüllt wird 
und wieder Teil der Veranstaltungskalender 
wird. Dies könne allerdings nur funktionie-
ren, wenn sich auch die Mitglieder dafür en-
gagieren.Die Mitgliederentwicklung im TuS 
Höchen blieb relativ stabil. Auch finanziell 
hat der TuS Höchen die Corona-Zeit seit 
März 2020 ganz gut gemeistert. Zwar sind 
Einnahmen durch Wegfall von Veranstal-
tungen wie etwa dem Dorffest oder durch 
zeitweise Schließung des Vereinsheimes ent-
fallen, dies konnte aber zumindest teilweise 
durch Verzicht der Stadt Bexbach auf Hal-
lengebühren und 2 Corona-Zuschüsse der 
Landesregierung einigermaßen kompensiert 
werden. Im Jahr 2021 ist es gelungen, mit 
Verputz- und Malerarbeiten eine weitere 
wichtige Investition am Vereinsheim zu tä-
tigen. 
„Wir sind natürlich froh, dass der Übungs-
stunden- und Trainingsbetrieb seit Anfang 
2022 wieder weitgehend geregelt in der 
Glanhalle und auf unserer Sportanlage ab-
laufen kann“, so der 1. Vorsitzende.
Die sanierte Halle sehe ansprechend aus, 
mache rein optisch einen guten Eindruck 
und ist sicherlich auch im Hinblick auf die 
energetische Sanierung eine gelungene Sa-
che. Allerdings gibt es auch einige Dinge, 
die der TuS Höchen vermisst. So fehlen Tore 
in der Halle, die Ringeanlage konnte nicht 
mehr installiert werden, es gibt nur noch 
einen Basketballkorb und auch der Geräte-

raum ist immer noch zu klein.
Außerdem fehlen Geräte, die früher vor-
handen waren, und einige Geräte sind auch 
defekt. Auf eine schriftliche Mängelliste des 
TuS Höchen hat die Stadt Bexbach bisher 
nicht reagiert. Für kulturelle Veranstaltun-
gen kann die Halle zurzeit noch nicht ge-
nutzt werden. Das heißt für den Verein, dass 
auch in diesem Jahr keine Weihnachtfeier in 
der Glanhalle stattfinden kann.
Nach dem Bericht der Kassenprüfer und 
der Entlastung des Vorstandes zeigte die 
anschließende Neuwahl weitgehende Kon-
tinuität. Horst Hornberger und Kai Jakob 
wurden als 1. und  2. Vorsitzender bestätigt, 
ebenso Ralf Müller als Kassenwart, Susanne 
Graff als Schriftführerin sowie Elmar Wag-
ner und Robert Legrom als Spartenleiter 
Turnen und Bogenschießen. Elena Baldauf 
wurde Jugenvertreterin. Als Beisitzer*innen 
wurden Sandra Bauer, Julia Dostert, An-
na-Lena Glößner, Martin Graff, Gerhard 
Kohns, Franz Malcowski, Kai Rickert, Tho-
mas Sorg, Tim-Lukas Sorg und Lothar Wag-
ner gewählt. Neue Kassenprüfer sind Paul 
Lill und Christoph Schmoll.
Aus dem Vorstand verabschiedet wurden 
durch den 1. Vorsitzenden Horst Hornber-
ger die bisherigen Mitglieder Lothar Sorg 
und Paul Lill. „Lothar Sorg ist eine Institu-
tion im TuS Höchen und hat sich über nun-
mehr sieben Jahrzehnte in vielen Bereichen 
größte Verdienste erworben. Deshalb wurde 
er schon vor einigen Jahren auch zum Eh-
renmitglied ernannt. Paul Lill war über zehn 
Jahre eine Stimme im Vorstand, die Sach-
verstand, Erfahrung und auch kritisches 
Hinterfragen einbrachte. Wenn er gebraucht 
wurde, war er da“, so Horst Hornberger.

Web-Seite des TuS Höchen:  https://www.
tus-hoechen.de.

Horst Hornberger

Fachunterricht in
Akkordeon • Keyboard • Piano • Gitarre

Früherziehung - Leihinstrumente
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Lea: Haben Sie schon eine Schlange 
operiert?
Tierärztin:
Nein, hier in der Praxis werden keine Schlan-
gen operiert.
Aber ich war schon bei einer Schlangenope-
ration dabei.

Luzie: Was war ihre schlimmste Operati-
on?

Kinder fragen nach .... der     Kinder-Reporter
heute mit Lea und LuzieKinderreporter 

der Glanquelle

Unsere Kinderreporter waren wieder unterwegs.
Diesmal in Frankenholz in der Tierarztpraxis Brocher & Nord.
Interviewpartner war Frau Britta Nord, die unsere beiden Reporter Lea und Luzie sehr herzlich begrüßt hat.
Zuerst gab es einen Rundgang durch die Praxis und Frau Nord erklärte, was in den verschiedenen Behandlungsräumen alles gemacht 
wird und dann durften die Mädels ihre Fragen stellen.

Kinderfragen an … Frau Britta Nord, Tierärztin

Tierärztin:
Da muss ich kurz überlegen,…Eine Zahn 
OP. Ein Zahn, der nicht gut raus wollte. 
Zähne müssen wir ja ziehen und gerade bei 
kleineren Tieren ist das Ganze nicht so ein-
fach, wenn die Zähne so fest im Kiefer sind.

Luzie: Hatten Sie vor einer Operation 
schon mal Angst, dass etwas schief geht?

Tierärztin:
Natürlich habe ich oft Angst, ich mache mir 
Sorgen, ob das alles gut geht. Viele Tiere sind 
sehr krank oder alt und da hat man schon 
Sorge, dass die Tiere das nicht schaffen oder 
die Narkose nicht gut verkraften.

Lea: Hatten Sie schon eine Herzoperati-
on?

Tierärztin: 
Nein, Herzoperationen machen wir hier in 
Frankenholz nicht. Das sind sehr kompli-
zierte Eingriffe. Solche Patienten überweisen 
wir an die Universität in Gießen, dort kön-
nen Eingriffe am Herz durchgeführt werden.

Lea: Haben Sie ein Haustier?
Tierärztin:
Ja, ich habe Hunde. 3 Stück.
 
Luzie: Haben Sie vor irgendeinem Tier 
Angst?
Tierärztin:
Uhh, tatsächlich gibt es ein Tier, da kann ich 
sagen, dass ich das nicht mag.
Ich grusele mich davor und das sind Ratten.
Sagen wir so, ich habe keine Angst, eher 
Ekel. Behandeln tue ich Ratten, aber die 
Arzthelferinnen müssen die ganz festhalten, 
damit sie nicht so zappeln.

Luzie: Was schätzen Sie, wie viele Tiere Sie 
im Jahr behandeln?
Tierärztin:
Das ist schwer zu sagen, ca. 40 bis 50 Patien-
ten am Tag, die eine Hälfte behandelt Frau 
Brocher, die andere Hälfte ich, so schät-
zungsweise um die 20.000 Patienten im Jahr 
pro Arzt?!

Lea: Wie lange arbeiten Sie hier schon in 
Frankenholz?
Ich arbeite seit 2010 hier.

Luzie: Wie sind Sie auf diesen Job gekom-
men?
Tierärztin:
Ich hatte schon immer Interesse an Hunden 
und mag sie sehr! Als ich so alt war wie ihr, 
ist das Interesse für diesen Job gekommen.

Luzie: Was machen Sie am liebsten hier in 
Ihrer Praxis?
Tierärztin:
Die normale Sprechstunde mache ich schon 
sehr gerne! Gerade wenn die Tiere gerne hier 
in die Praxis kommen.

Lea: Woher kommen Sie?
Tierärztin:
Ich komme aus Frankenholz.

Luzie: Auf welcher Schule waren Sie?
Tierärztin:
Ich war hier in Frankenholz in der Grund-
schule, anschließend in Homburg auf der 
Realschule und war dann auf dem Abend-
gymnasium.

Lea: Wo haben Sie gearbeitet, bevor Sie 
nach Frankenholz gekommen sind?
Tierärztin:

In Oberkirchen im Kreis St. Wendel bei 
Freisen, da wurden auch Kleintiere aus 
dem Freisener Wildpark behandelt.
 

Ein ganz herzlicher Dank an Frau Britta Nord, dass sie sich die Zeit 
für unsere Kinderreporter genommen hat und natürlich auch ein gro-
ßes Dankeschön an Lea und Luzie, die das richtig toll gemacht haben.

Wer auch gerne Kinderreporter für die Glanquelle sein will und zwi-
schen 6-10 Jahre alt ist, einfach eine E-Mail an: kinderreporter@t-
online.de senden und wir melden uns.

Text: Lea Müller & Luzie Schepp
Foto:  Tanja Fegert-Spohn
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von Angela Hirsch

Wir freuen uns auf Ihre Einsendungen

Lösung:
Zapfen der Korea-Tanne

richtig gelöst von:
Angela Scherschel 
Friedel Schmidt 
Gabi Christioph
 
 

Wie heißt dieser Schmetterling?
Eingeschickt von Gerhard Weißler

Lösungsvorschläge an 
die Redaktion der Glanquelle
redaktion@glanquelle.de 
oder an 
Willi Förster, 
Tel. 06826-6503

...und vielen Dank für`s Mitmachen
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Zutaten für den Teig:
* 100 g Zucker
* 1 Prise Salz
* Espresso (heiß!, wer keinen mag nimmt 
   heißes Wasser ) 
* 1 Tl Vanilleextrakt
* 100 g gemahlene Zartbitterschokolade
* 125 g gemahlene Haselnüsse
* 50 g Mehl 
* 4 Eier Größe M  

   Zutaten für die Creme:
* 500 g Mascarpone 
* 100 g Puderzucker
* 250 ml Sahne 
* 1 Pck. Sahnesteif
* 1 TL Vanilleextrakt
* Etwas Zitronenabrieb, wer keine 
  Zitrone mag, nimmt etwas Tonkabohnen-
  abrieb, Tonkabohne sehr sparsam verwenden .

Zutaten für den Belag: 
* 400 g Tiefkühlhimbeeren 
* 2 Blatt Agar Agar
* 20 g Zucker
* 500 ml Saft: ich verwende für diese Torte 
immer einen Sauerkirschsaft, schmeckt sehr 
lecker, ein Himbeersaft passt natürlich auch .  
* Zum Tränken des Biskuitbodens nach Belie-
ben 2 Esslöffel Saft oder Likör, zum Beispiel 
Amaretto oder Kaffeelikör

Zubereitung des Bodens:
Die Eier mit dem Zucker, Salz, Vanilleextrakt 
und Espresso ca. 4 Minuten schaumig aufschla-
gen. Haselnüsse und Schokolade gemeinsam 
mit dem Mehl unter die cremige Eiermasse he-
ben. Dann den Teig in die Springform füllen 
und bei 180 Grad Ober- und Unterhitze ca. 24  
bis 25 Minuten backen. Anschließend vollstän-
dig auskühlen lassen.
Danach Rand vorsichtig lösen, Kuchen stürzen, 
Backpapier abziehen und auf eine Tortenplatte 
mit Tortenunterlage setzen .Zum Schluss einen 
Tortenring um Kuchen stellen und schließen.

Zubereitung der Creme:
Die Mascarpone zusammen mit dem Puderzu-
cker und Vanilleextrakt glatt rühren.
Dann etwas Zitronenabrieb oder Tonkaboh-
nenabrieb hinzufügen, flüssige Sahne und 
Sahnesteif dazugeben und die Creme gut steif 
schlagen. Die Creme auf dem Tortenboden 
glatt streichen und ca. 20 Min. kalt stellen.

Köstlichkeiten aus Ellen´s Küche
Heute möchte ich Euch eine Himbeer-Mascarpone Torte  vorstellen. Sie ist relativ einfach und schnell herzustellen.

Ihr braucht dazu eine runde Springform mit 26 cm Durchmesser, in die ihr einen Bogen Backpapier einspannt

 sowie einen Tortenring.

Zubereitung des Belags: 
Verrühre den Saft mit 20 g Zucker und 2 Blatt Agar Agar. (dies ist ein pflanzliches 
Geliermittel).
Saft abkühlen lassen. Nun die gefrorenen Himbeeren auf die Torte geben und den abge-
kühlten aber noch flüssigen Saft über die Himbeeren geben. Mindestens 3 Stunden küh-
len (kann auch über Nacht im Kühlschrank bleibenwenn ihr den Kuchen zum Beispiel 
abends backen möchtet).
Vor dem Servieren der Torte vorsichtig den Rand mit einem Messer lösen und den Tor-
tenring öffnen und langsam entfernen . 

Jetzt die Torte genießen 

Viel Spaß beim Nachbacken

Ellen Schwarz

Mohamad Shekho 

Saarpfalzstraße 84 
66424 Homburg-Jägersburg 

Tel.  06841 72058 
Fax:  06841 757881 

info@schloss-apotheke-homburg.de 
www.schloss-apotheke-homburg.de 

schloss apotheke

Website-Code Bestellcode 

Leserfoto Leserfoto: Gerhard Weißler
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Im Juni d.J. konnte Dieter Kuhn im Kreise seiner Familie, Schüt-
zenkameraden, Bekannten und Verwandten auf 80 Lebensjahre 
zurückblicken.

Die Höcher Schützen gratulieren ihrem Senior und Ehrenmitglied 
Dieter Kuhn ganz herzlich zum runden Geburtstag und wünschen 
ihm weiterhin eine gute Gesundheit und Wohlergehen. Möge er noch 
lange mit ruhiger Hand und sicherem Auge seinem geliebten Sport 
mit der Luftpistole und dem Luftgewehr nachgehen können.
Der Schießsport lag und liegt ihm am Herzen. Dieter Kuhn ist schon 
seit über 60 Jahren Mitglied im Saarländischen Schützenverband und 
damit im Deutschen Schützenbund und gehört seit 1979 den Höcher 
Schützen als aktives Mitglied an.
Dieter Kuhn nahm an unzähligen Schießsportveranstaltungen im 
Schützenkreis 2, heute Schützenkreis Bliestal, teil. Auch bei den 
Vereinsmeisterschaften und den Stadtmeisterschaften der Schützen-
vereine am Höcherberg platzierte er sich stets auf vorderen Rängen 
und erzielte dabei viele Medaillen und Pokale. Darüber hinaus war er 
aufgrund seiner Leistungen oft Teilnehmer bei Landesmeisterschaften 
im Saarland. 
Aktuell startete Dieter bei den Landesmeisterschaften in Homburg 
und belegte dort in der Disziplin Luftgewehr Senioren Auflage, Al-
tersgruppe V, -bei 30 Schuss auf die Zehnerscheibe- mit 302 Ringen 
(die 2 zusätzlichen Ringe ergeben sich durch eine besondere Zehntel-
wertung) einen beachtlichen   18. Platz. Eine besondere Leistung in 
dieser Altersgruppe.
Seit 1982 begleitete Dieter Kuhn verschiedene Ämter im Schützen-
verein Gut Ziel Höchen. So war er Sportwart von 1982 bis 1987, 2. 
Vorsitzender von 1988 bis 2003, 1. Vorsitzender von 2004 bis 2007. 
Von 2008 bis 2011 stand Dieter noch als Beisitzer zur Verfügung.

Auch heute trainiert der Jubilar noch eifrig beim Schießen mit der 
Luftpistole oder dem Luftgewehr.
Darüber hinaus brachte sich Dieter bei vielen Arbeitseinsätzen im 
und um das Schützenhaus sowie bei Thekendiensten im Vereinsheim 
tatkräftig mit ein.

Dieter Kuhn - mit 80 Jahren noch immer ein aktiver Schütze

Wir wünschen unserem Schützenkameraden 
Dieter das Allerbeste für die Zukunft.

Im Namen des Schützenvereins 
Gut Ziel Höchen e.V.
Gerhard Weißler, 2. Vorsitzender

Text und Bilder: Gerhard Weißler

Jahreshauptversammlung des Schützenvereins 
Gut Ziel Höchen e.V.

Am Sonntag, dem 31. Juli 2022, findet um 15.00 Uhr die 
Jahreshauptversammlung der Höcher Schützen im Schützenhaus 
Schacht III statt.
In diesem Jahr sind Neuwahlen vorgesehen.
Es haben sich Kandidaten für verschiedene Aufgaben im Verein zur 
Verfügung gestellt, jedoch können derzeit nicht alle Positionen be-
setzt werden. Daher ist es notwendig, die noch aus dem Jahr 1976 
stammende Satzung anzupassen. Die Satzung wurde überarbeitet 
und durch einen Rechtsanwalt für Vereinsrecht juristisch geprüft 
und aktualisiert.
Den Mitgliedern wird fristgerecht mit einer schriftlichen Einladung 
zur diesjährigen Jahreshauptversammlung die Tagesordnung sowie 
die zur Abstimmung vorgesehene Satzung zugehen.
Wir hoffen, dass die Versammlung die aktualisierte Satzung anneh-
men wird. Mit der damit möglichen Veränderung der Personalisie-
rung des Vorstandes wäre ein Weiterbestand des Vereins realisierbar.
Wir bitten um zahlreiches Erscheinen der Mitglieder.
Gerhard Weißler, 2. Vorsitzender

Frühsommerputz 
im und ums Schützenhaus

Eine große Schar freiwilliger Vereinsmitglieder 
startete am Pfingstsamstag eine Putzaktion im 
und um das Vereinsheim der Höcher Schützen am 
Schacht III. Die Beseitigung des im Außenbereich 
üppig sprießenden Unkrauts, Mäh- und Kehrar-
beiten vor und hinten dem Schützenhaus sowie 
die Reinigung des Vereinsheims und der Schieß-
halle standen auf dem Programm.
11 Helferinnen und Helfer waren angetreten „um 
klar Schiff zu machen“. Das Ergebnis kann sich 
sehen lassen. 
Nach getaner Arbeit gab es noch einen zünftigen 
Imbiss mit „Hartschaffer-Export“ und Lyoner.
Einen herzlichen Dank an alle Akteure, die sich 
mit großem Engagement einbrachten.

Text und Bild: Gerhard Weißler
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Termine aus der katholischen Pfarrgemeinde

Termine aus der protestantischen Kirchengemeinde
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Redaktionsschluss
für die Ausgabe

August 2022
ist am 15. Juli

03. Juli  10 Uhr Gottesdienst im Martin-Niemöller-Haus in Frankenholz, Prädikant Lehmann 
10. Juli  9 Uhr Gottesdienst prot. Christuskirche Oberbexbach
  10 Uhr Gottesdienst in der prot. Kirche in Höchen
17. Juli  9 Uhr Gottesdienst in der prot. Christuskirche in Oberbexbach
  10:30 Uhr „Sommergottesdienst im Grünen“ mit den Chormäusen 
  vor oder hinter der prot. Kirche in Höchen, 
  anschließend lädt die Kirchengemeinde zu einem Umtrunk ein
24. Juli  9 Uhr Gottesdienst in der prot. Christuskirche in Oberbexbach
  10 Uhr Gottesdienst in der prot. Kirche in Höchen
31. Juli  9 Uhr Gottesdienst in der prot. Christuskirche in Oberbexbach
  10 Uhr Gottesdienst in der prot. Kirche in Höchen
07. August 10 Uhr Gottesdienst im Martin-Niemöller-Haus in Frankenholz

Samstag 2.7. 18.30 Höchen   Hl. Messe 
Sonntag 3.7. 17.00 Frankenholz   Anbetungsstunde
   18.00 Frankenholz   CHOR Festgottesdienst, Großes Gebet
Samstag 9.7. 17.00 Höchen   WGF 
Sonntag 10.7. 10.00 Frankenholz   WGF 
Samstag 16.7. 18.30 Frankenholz   WGF 
Samstag 23.7. 17.00 Höchen   WGF 
Sonntag 24.7. 10.00 Frankenholz   WGF 
Samstag 30.7. 18.30 Frankenholz   Hl. Messe 
      


